



Paris, le 26 août 2025

## COMMUNIQUE DE PRESSE N°123

# “La France en pétard” #OnBloqueTout #10Septembre

## Le 10 septembre - Partout en France - Boycott, désobéissance, solidarité.

Le collectif Cannabis Sans Frontières est associé à l'[Appel à soutenir, amplifier et prolonger la mobilisation du 10 septembre](#) et c'est sans réserve que nous appelons nos membres, nos sympathisantEs et toutes les personnes favorables à la réforme de la politique “drogues” en France à prendre une part active, à s'engager dans les assemblées locales, à se mobiliser partout en France.

### **Stop la prohibition, coûteuse et inefficace**

Tous et toutes ensemble, partout, revendiquons la sortie du piège de la prohibition, pour en finir avec la Loi du 31 décembre 1970 qui privilégie la répression sur la prévention, une politique “drogues” qui est totalement contre-productive, criminogène, inefficace et coûteuse, qui depuis plusieurs décennies symbolise l'échec des gouvernements qui se sont succédés. Des milliards d'euros dépensés en pure perte dans la répression policière et la judiciarisation des personnes qui consomment des stupéfiants, en les stigmatisant jusqu'au point de leur faire porter la responsabilité du trafic et de la délinquance liés au développement de ces marchés illicites. Car dans ce cas précis c'est bien connu, [c'est la demande qui stimule l'offre](#), mais sans un cadre légal régulant l'accès à ces produits, ce sont des milliards d'euros qui profitent directement aux organisations criminelles.

### **Le syndicat de la France Reggae.**

Depuis les premières chansons de Bob Marley au “[Chalawa](#)” de Yaniss Odua, de l'hymne “[Legalize it!](#)” de Peter Tosh à “[l'Apologie](#)” du groupe Matmatah, la “France Reggae” porte un gilet vert-jaune-rouge comme le défendait Tonton David avec “[Peuples du Monde](#)”, “*Issus d'un peuple qui a beaucoup souffert, nous sommes issus d'un peuple qui ne veut plus souffrir*”. Parce qu'en effet, nous sommes des millions à devoir désobéir à une loi inique, qui “*goûte(nt) même un petit joint de temps en temps*” comme “[la femme libérée](#)” de Cookie Dingler, des centaines de milliers à cultiver

POSTE : c/o Lady Long Solo 38, rue Keller 75011 PARIS M° Voltaire(L9) Bastille (L1, L5)

CONTACT : <[contact@cannabissansfrontieres.org](mailto:contact@cannabissansfrontieres.org)> ; <http://cannabissansfrontieres.org>

des plantes de cannabis pour éviter le marché noir et soulager ses symptômes quand on est atteint par une maladie sans traitement connu ou pour protéger sa santé des dangers des produits frelatés comme le [“cultivateur moderne” vanté par Pierpoljac...](#) Dans le mouvement de la “France en Pétard” qui émergera le 10 septembre 2025, nous sommes [les orphelins de Coluche](#) qui en 1980 lançait [cet appel](#) :

« J'appelle les fainéants, les crasseux, les drogués, les alcooliques, les pédés, les femmes, les parasites, les jeunes, les vieux, les artistes, les taulards, les gouines, les apprentis, les Noirs, les piétons, les Arabes, les Français, les chevelus, les fous, les travestis, les anciens communistes, les abstentionnistes convaincus, tous ceux qui ne comptent pas pour les hommes politiques à voter pour moi, à s'inscrire dans leurs mairies et à colporter la nouvelle.

TOUS ENSEMBLE POUR LEUR FOUTRE AU CUL AVEC COLUCHE.

Le seul candidat qui n'a aucune raison de vous mentir ! »

Comme le dimanche 13 juillet dernier, lors d'une manif'estive de “La France en pétard” sur la Place des Antilles à Paris (75011), **le collectif Cannabis Sans Frontières appelle le #10septembre à des rassemblements statiques, pacifiques et militants, partout en France, dans la joie et la bonne humeur. Nous appelons “la France en pétard” à se mobiliser massivement** contre : le gouvernement Macron/Bayrou, les ventes d'armes au gouvernement israélien génocidaire des Palestiniens à Gaza, la loi Duplomb “Poison”, la surpopulation carcérale, les CRA et la chasse aux “sans papiers”, les expulsions de logement, la répression des “fêtes libres”, l'extrême-droite et ses avatars libertariens-climatocéphales, le validisme et l'exclusion, le sexisme et le patriarcat, le racisme et la xénophobie, l'âgisme et les discriminations, la négrophobie et l'islamophobie, les violences policières (stop aux contrôles au faciès & aux AFD), les projets inutiles et écocides (A69, LGV Lyon-Turin, Canal Seine-Nord, Triangle de Gonesse, La Bassée, etc), contre les AFD et les tests salivaires routiers antistup, la prohibition du cannabis et une politique des drogues en échec depuis plusieurs décennies... Contre tout ce qui met “la France en pétard” !

### **On aime l'herbe, mais nous ne sommes pas des vaches à lait !**

Le gouvernement Macron-Bayrou veut faire des économies (notamment en mettant les plus pauvres à contribution sans vouloir toucher aux privilèges des nantis, des héritiers-rentiers, des ultra-riches) et trouver de nouvelles recettes pour alimenter le budget de la France. Comme une manipulation pour justifier son action répressive dans la lutte contre le trafic de stupéfiants, [la mise en place de l'AFD sert à nourrir en trompe l'oeil les statistiques des forces de sécurité intérieure](#)... De même, l'instauration des tests salivaires routiers semble inappropriée, voire induit des comportements plus graves encore (délit de fuite, refus d'obtempérer, utilisation de produits masquants), une politique de contrôle qui n'améliore pas la sécurité sur les routes.

Quand près de 2 milliards d'euros sont consacrés à la lutte anti-drogues, on sait qu'[une simple dépénalisation de l'usage de stupéfiants](#) permettrait de mieux cibler l'action de la Police dans la lutte contre les trafics et celle des acteurs de la prévention des risques pour les personnes qui consomment des drogues, et qu'en régulant le marché du cannabis pour mieux en contrôler la

POSTE : c/o Lady Long Solo 38, rue Keller 75011 PARIS M° Voltaire(L9) Bastille (L1, L5)

CONTACT : <[contact@cannabissansfrontieres.org](mailto:contact@cannabissansfrontieres.org)> ; <http://cannabissansfrontieres.org>

qualité, l'Etat pourrait collecter des taxes à la vente et sur les bénéfices, encaisser des cotisations sociales en créant des emplois pérennes et non délocalisables, et de nombreux autres avantages comme celui d'éviter que les petites mains du trafic soient celles d'enfants mineurs... Une [proposition argumentée et chiffrée en juin 2019 par les services de Matignon du Conseil d'analyse économique](#) qui rapporterait environ 4 milliards d'Euros par an.

Plutôt que de supprimer deux jours fériés ou de geler les pensions des retraités, ne vaut-il pas mieux tout simplement s'engager sur la voie de la légalisation du cannabis ?

***1925 - 2025 : STOP, cent ans de prohibition du cannabis !***

**Pour le collectif Cannabis Sans Frontières :**

Farid GHEHIOUECHE - 07 51 35 02 34

POSTE : c/o Lady Long Solo 38, rue Keller 75011 PARIS M° Voltaire(L9) Bastille (L1, L5)

CONTACT : <[contact@cannabissansfrontieres.org](mailto:contact@cannabissansfrontieres.org)> ; <http://cannabissansfrontieres.org>